

おがまち日奈久ニュース

ご功勞、ご功績に感謝して

敬老会 77歳以上 を開催します

最高齢は107歳の女性

日奈久校区婦人会

日時 9月18日(月) 午前10時

会場 日奈久中学校体育館

会場までマイクロバスをご利用ください。

敬老会の案内状は9月10日頃に
婦人会会員がご家庭にお届けしま
す。

例年通りにマイクロバスを往復
運行します。バスを利用される方
には、案内状といっしょに停車場
所、集合時刻などについてもご案内
します。ご利用ください。

1号車 大明神発長迫公民館経由
2号車 馬越バス停発
3号車 いこいの広場発

お祝いのアトラクションも用意
していますので、ぜひ敬老会にご
参加ください。



参加ください。
今年の敬老会にご案内する77歳
以上の高齢者の方は737名です。
(昨年より15名減少)

津森区長会に義援金を贈呈

津森小海難慰霊塔再建に資して

8月3日(木)、市政協力員会と日

奈久出張所長は益城町津森を訪問し
て、日奈久からの義援金を贈呈しま



益城町惣領地区の震災現場を
視察した後、津森小学校におい
て津森小海難慰霊塔再建義援金
30万6千円を浪瀬牧津森区長会
代表に里木豊校長が贈呈しま
した。(写真上)その後、慰霊塔
がある辻が峰公園を見に行きま
した。慰霊塔は地震により完全
に倒壊しており、いくつもの大
きな地割れもあって、地震のす
ごさを物語っていました。(写
真下)

浪瀬氏によると、慰霊塔再建
費用は約1千万円。熊本南口一
タリククラブからの支援により、
再建される予定です。

平成29年9月号
(第97号)
発行者
日奈久住民自治会

日奈久の人口
(7月末現在)
男1252人
女1545人
計2797人
(21年末3444人)

「敬老の日」とは
「国民の祝日に関する法律」には
「多年にわたる社会に尽くしてきた
老人を敬愛し、長寿を祝う。」と書
いてあります。

「ありがとう」が
行き交うまち 日奈久
身近な人に「ありがとう」
愛する日奈久に「ありがとう」
訪れる人に「ありがとう」

敬老会は、お年寄りの長寿を心か
ら祝い、今日の発展にご尽力をいた
だいたそのご功勞、ご功績に改めて
感謝し、未永いご健康を祈念する会
です。

落語とおしゃべりでシンポジウム 16日(土) 山頭火ウォークは24日(日) 第18回「九月は日奈久で山頭火」

山頭火が宿泊した宿で当時のまま
残っているのは全国でもこの「おり
や」のみです。昨年の熊本地震で被
災しましたが、全国から支援の寄付
を受けて元の姿を取り戻しました。

18回目を迎えた「九月は日奈久で
山頭火」、皆様のご参加を心からお
待ちしています。(実行委員会)

山頭火オープニング 2日(土)

10:00~12:00 日奈久ゆめ倉庫
保育園児による可愛い演技、小・
中学生の発表、絵手紙入賞者表彰も
あります。山頭火クイズ王決定戦も
楽しみ!!

日奈久街並再発見 3日(日)

9:30~ 受付 いこいの広場
参加費 500円

おりや句会 10日(日)

10:00~12:00 投句受付

13:00~15:30 句会

山頭火シンポジウム 16日(土)

13:00~17:00 日奈久ゆめ倉庫

入場料 千円

俳句募集表

落語一席 桂 伸三

山頭火バスツアー 17日(日)

9:00~16:00 5千円(昼食込み)

日奈久ゆめ倉庫・熊本市 先着30名

山頭火ゆかりの報恩禅寺、味取観音

展示 期間中

○まちなかギャラリー 温泉街

○絵手紙作品展・小崎侃版画展

日奈久ゆめ倉庫(事前に問合せを)

○おりや一般公開 おりや

9月24日(日)は市内一斉清掃日です

9月24日から10月1日まで「環境衛生週間」。
八代市では「市内一斉清掃」が実施されます。
近所の環境衛生をよくするため、皆様のご参加
をお願いします。



9月の行事から

- 2日(土) 九月は日奈久で山頭火オープニング
- 10日(日) レンガ倉庫跡地広場作り作業 9:00
- 15日(金) 第2回景観づくりワークショップ
- 16日(土) 九月は日奈久で山頭火シンポジウム
- 18日(月) 敬老会 10:00 中学校体育館
- 24日(日) 市一斉清掃日
- 九月は日奈久で山頭火ウォーク
- 住民自治会関係会議
- 13日(水) 市政協力員例会 13:30
- 15日(金) 運営委員会 17:00
- 19日(火) 広報部会 19:00

香典返しのお礼

7月に逝去された丸塚タミ子様のご遺族丸塚英二様(日奈久出張所長)から香典返しとして、日奈久住民自治会へご寄付をいただきました。お礼を申し上げますとともに、ご冥福をお祈り致します。

住民自治会運営委から

8月17日(木)に行われた運営委員
会から、記事として扱わなかった主
な事項についてお知らせします。

○町内連絡委員会
益城町津森区長代表浪瀬牧氏から、
義援金への感謝の電話がありました。
○事務局

(1)コミュニティ活動活性化補助対象
事業の選定について、次のとおり承
認されました。
①自治会活動保険加入
自治会のイベントを含む活動中の事
故に対する保険。全ての住民が対象
です。

②紙折りの購入
広報紙等を手作業で折る煩雑さを改
善し各家庭へ配布しやすくします。
③調理器具の購入
イベント等において婦人会等が調理
するための大型の調理器具(これまで
は個人の調理器具を借用していた)
は個人の購入が了承されました。

④JRA寄付希望物品については、婦
人会のエプロン購入が了承されました。

ハイハイ商法に 「注意ください」

最近、日奈久において「ハイハイ商
法」と思われる勧誘がありました。
ハイハイ商法は、タダや安い商品で
臨時の販売所に客を集め、こぼれ
に競争意識を煽って、買わなければ
た催眠状態を作り出し、そのうちに数
十万円の高額商品売りつけたりする
方法です。被害にあつたのはお年寄
りです。被害にあつた場合は、お年寄
り誘われてもついて行かないこと
被害が生じたら市消費生活セン
ターまたは警察へご相談ください。

(広告欄)

日奈久街並の景観づくりで温泉街に賑わいを 湯布院・湯平温泉視察と第1回ワークショップを開催

市観光振興課とDMOやつしろは、日奈久温泉街のイメージアップを図るため、観光関係者と住民による景観まちづくり事業を立ち上げました。

7月28日(金)、先進地として湯布院と湯平温泉を訪問し、どのような景観づくりの工夫があるかを視察しました。



(右)レンガのエクステリア(湯布院)
(左)各店の玄関前に設置された石灯籠(湯平)

絵だより教室に31名



8月3日(木)日奈久ゆめ倉庫で31名が参加して行われました。八代絵手紙の会代表岸部孝子先生のわかりやすい指導で、子供も大人もいろいろな描き方も体験し、全員にステキな絵手紙ができてうれしうでした。

上西町が連続優勝 町内対抗野球大会

8月13日(日)、大坪、山下、新田、塩北・新開、塩南、浜、上西の7町内が参加して開催されました。決勝戦に勝ち残ったのは上西町と大坪町、1点を争う好ゲームを展開、1対0で上西町が昨年に続き優勝しました。

炎天下にも関わらず元気をくぐらせた選手、主催者の日奈久体協、応援のみなさん、お疲れ様でした。



な〜るほど the 版画教室



8月5日(土)、長崎県を代表する版画家小崎侃先生を迎えて日奈久ゆめ倉庫で行われました。

なんだか難しそう木版画ですが、小崎先生が瞬間に彫り上げるのを見て、これならできると意欲的に取り組めました。小学生の作品もとてもよく出来ていました。年賀状に挑戦してみようかな。(参加者の感想)

あなたも出品しませんか 日奈久美術展のお知らせ

日奈久美術愛好会(代表本郷勇吉さん)は第7回日奈久美術展を開催します。

期間 10月22日(日)〜29日(日)
ただし25日(水)は休み
会場 日奈久ゆめ倉庫
出品料 500円
出品作品数 2点以内
出品者資格 日奈久在住者、日奈久出身者、日奈久在勤者で高校生以上
申込み 10月14日(土)までに本郷さんへ
電話 090-2285220-0152

第2回ワークショップ9月15日(金)午後7時から日奈久コミュニティセンターで景観づくりに向けた各班ごとの取り組み内容を話し合います。どなたでも参加できます。特に、温泉街の住民の皆様が期待されています。

助言者はNPO法人地域づくりサポーターネット理事伊藤光造氏、(株)地域まちづくり研究所の紅林新太氏の2名。



熱心な話し合いが行われた第1回ワークショップ。(日奈久ゆめ倉庫)



県の助成を受けて黒い板を横に張りアルミサッシを隠した。毎夜点灯する赤提灯は観光客に好評。(湯平)

住民と高専教員・学生の協働作業進む レンガ倉庫跡地の広場づくり

昨年の熊本地震で被災し、公費で解体された赤レンガ倉庫跡地を小さな公園に再生しようと日奈久赤レンガ倉庫跡地を活かす会、住民有志、高専学生などが取り組んでいます。

8月20日(日)第7回目の作業は16名が参加。西場左官さんの指導で、土台のレンガ積み作業を行い、1段目が完了しました。炎天下の作業でしたが意欲的にかんばりました。

この事業は「平成29年度八代市がまたしもん応援事業」の補助を受けて実施しています。



土台のレンガ積みは水平、間隔を正確に作業

有効活用される方におすそ分けします。ただし、目地モルタルが付着しています。下図レンガ置場から自由にお持ち帰りください。

問合せ先 佐藤 電話38-0684



昨年7月公演の復興ライブ代表から義援金 8月1日(火)

昨年7月31日、熊本地震で風評被害を受けた日奈久の復興を願って、ミュージシャンなどの仲間が日奈久復興ライブを開催しました。その際、集まった義援金が出演したSEJ Iさんから日奈久住民自治会(田徳次郎会長)に贈られました。

名古屋市の「海音」(伊名結海代表)から託された12万1千円と当日ゆめ倉庫での募金13232円です。今日会長は復興に役立てますとお礼を述べました。

駅のノートから

結婚して42年、初めての夫婦二人旅です。いいお風呂でいい思い出になりました。

初めての日奈久温泉、とてもいい湯で人生の残りを考えました。64歳東京予想以上にほっこり、まったく。楽しかったです。大阪からきました。

お湯がとても柔らかく、ゆったりいい気分が過ごせました。宝塚市から



中学校で奉仕作業 婦人会と老人会がPTAに協力

資源回収後、中学校PTAは婦人会と老人会の協力を得て、校庭の除草や樹木の剪定などの奉仕作業を行いました。運動場の草も払われ、スッキリとなりました。



ご協力ありがとうございました
小中学校資源回収

8月20日(日)、日奈久小・中学校PTAは合同で資源回収をしました。新聞紙やアルミ缶、ビールビンなど各家庭からの協力で左の写真のように大量に回収できました。

(広告欄)